



Porté par tout un peuple, le Cameroun ne gagnera pas chez lui la Coupe d'Afrique Nations après sa défaite en demi-finale face à l'Égypte au terme de la séance des tirs au but.

Aucune des deux équipes n'a réussi à ouvrir le score durant le temps réglementaire et les prolongations. Les Égyptiens s'en sont remis au talent de leur gardien numéro 2 Abou Gabal qui a stoppé deux des quatre tirs au but camerounais, tandis que les Pharaons ont réalisé un sans faute.

L'Égypte va désormais tenter de remporter une huitième Coupe d'Afrique des Nations. Elle affrontera dimanche le Sénégal qui vise un premier titre dans cette compétition.

EuroNews